

Langreo | FIESTA MAYOR



Asistentes a un «Encuentro de Comidas del Mundo» organizado por la asociación Intervalo.

Honores para Intervalo, el apoyo de los que llegan

La asociación recibirá este viernes el reconocimiento de los langreanos por su labor solidaria en favor de los emigrantes

A. A. Langreo

El viernes, día grande de las fiestas de El Carbayu, se otorgará el reconocimiento como «Langreano de Honor» a la asociación Intervalo, que desde 1997 se ocupa de ayudar a los migrantes que llegan al concejo de Langreo en pos de lograr su mejor adaptación. El galardón es concedido por el Ayuntamiento de Langreo y la Sociedad de Festejos y Cultura Nuestra Señora de El Carbayu.

Intervalo nació como una asociación de cuatro voluntarios que se centraba en atender las necesidades más urgentes —ropa y alimentos, principalmente— de los

migrantes. En la actualidad, la directiva de la asociación cuenta con personas de hasta once nacionalidades que se dividen en distintas áreas de trabajo: acogida, sensibilización y reivindicación, relaciones sociales y ocio; administración, formación y trabajo; y ayudas y vivienda.

Intervalo, que forma parte activa de la vida social y cultural de Langreo, acostumbra a organizar actos interculturales con diferentes colectivos de inmigrantes en línea con el propósito de acoger a todas aquellas personas que se asientan en el valle. Paralelamente, Intervalo es miembro fundador de la Plataforma Proinmigrantes de Asturias, compuesta por colectivos de

esta misma índole y que mantiene reuniones semanales para tratar de dar respuesta a las necesidades de las personas inmigrantes.

El reconocimiento a la asociación servirá, además, para recordar y homenajear la figura de Benjamín Braga, quien fue fundador y presidente de Intervalo. Braga, fallecido el pasado mes de junio, fue una persona que se distinguió por su carácter solidario, así como por su interés por hacer de esta sociedad una mucho más justa, valores que transmitió al resto de la asociación. La distinción con el premio al «Langreano de Honor» supone un impulso para que Intervalo continúe el trabajo iniciado por su fundador.



Benjamín Braga, en una foto de 2018.

El Carbayu en Langreo, “Fiesta de Interés Turístico Regional”



www.patronatodesanjose.org



«Langreano de Honor 1982»

www.hunosa.es



www.camaragijon.es



«Langreano de Honor 2017»

[/AlcazarClubFutbol](https://www.facebook.com/AlcazarClubFutbol)

Felicitamos a la Asociación Intervalo, «Langreano de Honor 2023» y al pueblo de Langreo en su Fiesta Mayor